



21.02.2024

RALLYE FÜR OLD- UND YOUNGTIMER: RHEIN-MAIN-KLASSIK FEIERT IM RAHMEN DER AUTOMECHANIKA PREMIERE

Am 13. September startet mit der Rhein-Main-Klassik ein neues Rallye-Format. Die dreitägige Tour findet im Rahmen der Automechanika in Frankfurt statt und macht auch Station auf dem Messegelände.

VON FRANKFURT NACH MAIN UND ZURÜCK

Rund 100 Old- und Youngtimer werden laut Veranstalter B&M Marketing zu der Premiere erwartet. Die insgesamt rund 600 Kilometer lange Tour führt die Teilnehmer am Freitag zunächst rund um die Messestadt Frankfurt. Am Abend fahren die automobilen Klassiker dann auf dem Messegelände ein, wo sie von den Messebesuchern bestaunt werden können. Die historischen Fahrzeuge werden dabei laut Messeveranstalter im Rahmen des Automechanika Afterwork Friday „für eine ganz besondere Atmosphäre“ sorgen und „das internationale Fachpublikum begeistern.“ Am Samstag markiert die Messe den Startpunkt des zweiten Rallye-Tages in Richtung Mainz. Die letzte Etappe am Sonntag führt die Teams zurück nach Frankfurt, mit dem Zieleinlauf beim Automobilclub von Deutschland (AvD), der in diesem Rahmen auch sein 125-jähriges Jubiläum feiert.

CLASSIC CAR-SEGMENT IN HALLE 11

Doch Fans von automobilen Klassikern kommen nicht nur am Freitag auf ihre Kosten. Das Geschäft rund um Old- und Youngtimer wird während der Messe auch in der Halle 11 einen wichtigen Platz einnehmen und soll laut Veranstalter entlang der gesamten Wertschöpfungskette abgebildet

werden. „Das Business rund um Old- und Youngtimer hat auf der Automechanika schon immer seinen festen Platz und die Zahl der Zulassungen steigt jährlich. Deshalb ist das Geschäft mit diesen Fahrzeugen für die K&L-Betriebe sehr lukrativ. Alle wichtigen Infos und vor allem das persönliche Netzwerk gibt es bei uns auf der Automechanika Frankfurt vom 10. bis 14. September. Wir freuen uns, in diesem Jahr mit B&M Marketing einen Profi als Partner für die Durchführung der Rallye an der Seite zu haben“, betont Michael Johannes, Brand Manager Automechanika, in diesem Zusammenhang.

ANMELDUNGEN NOCH BIS ENDE MAI MÖGLICH

Besitzerinnen und Besitzer von Old- und Youngtimern bis Baujahr 2004 können sich **bei Interesse noch bis zum 31. Mai 2024 für die Rhein-Main-Klassik anmelden**. Die Rallye ist eine Gleichmäßigkeits- und Zuverlässigkeitsrallye inklusive Wertungsprüfungen. Das Nenngeld pro Team (2 Personen) beträgt 1.790 Euro.

Carina Hedderich